

AWNI

Tampung Aspirasi Dari Masyarakat Dan Lintas Sektor Menjelang Pemilu 2024 Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon Sampaikan Himbauan Kamtibmas Dalam Jum'at Curhat

Panji R - CIREBON.AWNI.OR.ID

Dec 1, 2023 - 09:35



Jumat Curhat bersama Kapolsek Pabedilan Polresta Cirebon Iptu Mulyadi, SH telah dilaksanakan bersama Muspika dan Masyarakat serta Instansi Lintas Sektor bertempat di Saung Berkah Desa Sidaresmi Kecamatan Pabedilan. 01/12/2023

Dalam sambutan nya Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH mengucapkan terima kasih kepada Muspika baik Camat Pabedilan Drs. H. Moh. Yusuf Hermawan dan Kapten ARH Jumatsyah selalu Danramil serta Para Kepala Instansi lintas Sektor Baik Kepala Puskesmas Pabedilan Nurzaman, S.Ners maupun Kepala Kua dan Para Kepala Sekolah dan Kuwu se Kecamatan Pabedilan serta Perwakilan Tokoh Masyarakat.

KAB. CIREBON - Kapus Pabedilan Bpk Nurzaman juga mengapresiasi kepada Pihak Polsek Pabedilan Polresta Cirebon yang telah aktif dalam percepatan Penurunan Stunting karena telah bersinergi baik dengan Bidan Desa maupun Pemerintah Desa terlebih dengan Babinsa dalam memberikan bantuan kepada anak Stunting dalam Program percepatan penurunan Stunting di Wilayah Kecamatan Pabedilan, Jum'at (01/12/2023).

Begitu pula dengan Danramil dan Camat serta Perwakilan Kuwu yakni Sdr. Casban dari Pabedilan Kaler, namun bukan itu saja pihak Sekolah SMAN 1 Pabedilan yang di wakili oleh Bpk Anan selaku Sarpras yang sebelumnya sebagai Wakasek bidang Kisiswaan juga mengapresiasi kegiatan pembinaan terhadap pelajar juga Sosialisasi dan Pendidikan pemilih pemula di SMAN 1 Pabedilan yang diselenggarakan oleh PPK dan Bawaslu Kecamatan Pabedilan dengan penekanan agar dalam pemilu 2024 nanti harus berjalan sukses dan damai dengan tetap menjaga Kondusifitas dan tidak mudah terhasut oleh provokasi maupun Hoax tentang isu sara maupun politik adu domba.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, SH juga telah menampung aspirasi masyarakat yang telah disampaikan oleh perwakilan dari Pihak Sekolah dari SMPN-1 Pabedilan bahwa menjelang ujian semester tentunya akan ada liburan sekolah, untuk itu diharapkan sebelum liburan sekolah pihak kepolisian harus intensif melakukan Pembinaan kepada Pelajar baik pada saat telah selesai ujian maupun menjelang pembagian Raport, karena ada kemungkinan anak sekolah tersebut akan melakukan aksi konvoi kendaraan maupun corat coret layaknya kebiasaan Pelajar yang terpengaruh pergaulan dan Kenakalan Remaja, dan pihak Polsek Pabedilan juga telah mengagendakan secara rutin kegiatan tersebut dengan melakukan Patroli Gabungan baik dengan TNI maupun Satpol PP dengan melibatkan Kasatgas yang telah terbina dalam Satgas Kamtibmas Macan Kumbang 852, untuk itu kita perlu bersinergi dalam menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif demi Kenyamanan di masyarakat maupun di lingkungan pendidikan.